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会 議 名 令和６年度第１回洲本市国⺠健康保険運営協議会 

開催日時 令和６年８月２９日（木） １３︓２８〜１４︓１７ 

開催場所 洲本市役所２階 ２０１・２０２会議室 

会議次第 

１ 開会 

２ 市⻑あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 議事（１）審議事項 会⻑、会⻑の職務代理者の選任について 

（２）報告事項 ①令和５年度洲本市国⺠健康保険特別会計（事業

勘定・直診勘定）決算⾒込について 

        ②第３期データヘルス計画・第４期特定健康診査

等実施計画策定について 

５ その他 

    １２月２日以降における保険証の種類の変更について 

６ 閉会 

委  員 

氏     名 出欠 氏     名 出欠 

山 本 浩 之 出 那 須 紀 子 出 

平 野 公 ⺒ 出 漁 ヒ ロ ミ 出 

武 田 好 史 出 宮 奥 正 一 出 

児 玉 和 也 出 堀 池 泰 宏 出 

池 田  亮 出   

出 席 者 上崎市⻑ 

事 務 局 

⼤⻄財務部⻑ 中田市⺠⽣活部⻑ 田中サービス事業所⻑ 福榮税務課⻑ 

前野収納対策課⻑ 中尾保険医療課⻑ 渋谷保険医療課⻑補佐 増井保険医

療課国保年⾦係⻑ ⼩川保険医療課国保年⾦係主査 

傍聴希望者 ０名 

会議資料 

・令和６年度第 1 回洲本市国⺠健康保険運営協議会資料 

・資料 4【参考︓全体版】洲本市国⺠健康保険第 3 期データヘルス計画・第 4

期特定健康診査等実施計画 
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審 議 内 容 

 

市⻑ 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会⻑ 

 

事務局 

 

 

 

（１３︓２８開始） 

市⻑あいさつ 

  

委員紹介 

 

委員の出席状況及び公開状況を報告 

 

「洲本市国⺠健康保険事業の概要」について資料に基づき説明 

 

（質疑応答） 

先日、外国⼈の滞納率が⾼いという報道がありましたが、洲本市の状況はど

うなっていますか。 

 

洲本市内で働いている方が多いのですが、就業中は納付いただいていた方が、

帰国直前の納付分を残して帰国され、滞納として残る場合があり、相手が海外

にいるため回収が難しいところとなっております。 

 

３⼈に１⼈くらいの割合で滞納があるという報道でした。 

 

（質疑を終結） 

 

(審議事項) 

「会⻑、会⻑の職務代理者の選任について」 

会⻑に堀池委員、会⻑の職務代理者に宮奥委員を選任 

 

会議録署名委員に、平野委員、那須委員を指名。 

 

（報告事項） 

「令和５年度洲本市国⺠健康保険特別会計（事業勘定・直診勘定）決算    

⾒込について」資料に基づき説明。 
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事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

（質疑応答） 

 

（特になし。質疑を終結） 

 

（報告事項） 

「第３期データヘルス計画・第４期特定健康診査等実施計画策定について」

資料に基づき説明。 

 

（質疑応答） 

個別事業の慢性腎臓病の達成状況がＡということは透析糖尿病患者が減って

いるということですか。 

特定健診の項目で e-GFR で判定するようになり、洲本市も積極的に糖尿病性

腎症の事業をしており、医療機関も協⼒をしているところで、腎機能に異常が

あった方について、メモ用紙を調剤薬局へ渡すなど、連携しています。ここま

で進んでいる市はなかなかないと思います。 

実際に結果として透析を受ける患者が減ってきていると喜ばしいことだと思

います。透析は１０年くらいで数千万円の医療費がかかるものであるので、続

けてもらえたらと思います。 

 

数値ではないのですが、第２期の評価について、未治療者の受診につながっ

た割合の目標が７０％のところ、実績が８９．５％、中断者の受診につながっ

た割合の目標が３０％のところ、５７．１％、治療中者の検査値の維持・改善

の目標が６０％のところ９７．６％ということで、医療機関の皆様にご協⼒い

ただいた結果となっております。 

 

特定健診の項目ですが、洲本市で⼼不全により亡くなることががんと同じく

らい割合が多く、特に淡路は都市部より２０年⾼齢化が進んでおり、⼼不全パ

ンデミックと言われているほど増えてきている。 

現在、医療機関の医師から⼼不全を発症する前に判定できるマーカーである

BNP を入れてはどうかと市にも依頼しているとのことですが、話は進んでいる

のでしょうか。 
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事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会⻑ 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

いただいたお話は健康増進課でお受けしていると思います。また、健康増進

課と連携しながら検討させていただけたらと思います。 

 

（質疑を終結） 

 

（その他） 

「１２月２日以降における保険証の種類の変更について」資料に基づき説明。 

 

（質疑応答） 

現在、マイナンバーカードの利用を医療機関でも推進しているところですが、

マイナンバーカードをお持ちで、利用の登録をされていない方に医療機関の端

末でも利用登録ができるのですが、資格確認書とどちらも使えるということで

しょうか。 

 

医療機関に⾏かれた段階では、マイナンバーカードの保険証利用登録ができ

ていない状態となっておりますので、その時点では資格確認書を交付している

ことになります。 

薬局で利用登録を⾏った時点では、マイナンバーカードと資格確認書の両方

を持っている状態となります。 

 

（質疑を終結） 

 

その他意⾒交換について 

 

（質疑応答） 

特定健診の目標について、健康増進課ともヘルスケアサポーターの話をして

いたのですが、目標である６０％は実現できそうですか。 

 

２期計画でも６０％の目標設定としておりまして、一昨年の結果が３８．３％

でした。 

実際のところ、目標としては厳しいですが、国・県の目標である６０％を本

市としても目指す、として設定しました。 
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委員 

健診の未利用者対策についてもいろいろ検討しておりまして、この目標を設

定しております。 

 

電話での勧奨など実施しているのは存じており、そのほかにもイベントなど

で成果などを広報していただけたら。 

働き盛りの方に受けてもらいたいという主旨ですが、⾼齢者の方にも必要性

を伝えていただけたらと思います。 

 

（質疑を終結） 

 

（１４︓１７ 終了） 

 

 


